

Meisterschaft vorzeitig gesichert

VIERNHEIM. Im vorletzten Heimspiel der aktuellen Verbandsligasaison hat der Viernheimer Billard Club die zweite Mannschaft der Billardfreunde Pforzheim empfangen. Das Hinspiel in Pforzheim hatten die Viernheimer knapp mit 8:4 gewonnen. Nun sollte mit einem weiteren Sieg der vorzeitige Gewinn der Meisterschaft perfekt gemacht werden.

Lutz Hassel startete gegen den Pforzheimer Reinhold Augenstein in die Begegnung. Hier zeigte er, warum er für sein Team ein sicherer Punktelieferant in der Liga ist. Er gewann deutlich die Partie gegen seinen Gegner und die ersten beiden Siegpunkte waren auf dem Konto des Viernheimer BC verbucht.

Zur gleichen Zeit duellierte sich am Nachbartisch Jürgen Adler mit seinem Pforzheimer Kontrahenten Dieter Bell. Bereits in der zweiten Aufnahme setzte er mit einer 51er Punkteserie ein Ausrufezeichen. Sein Gegner war noch nicht richtig im Spiel, da war die Partie schon beendet. Jürgen Adler konnte in der elften Spielaufnahme die Partie vorzeitig beenden. Eine hervorragende persönliche Bestleistung mit einem GD von 13,64 stand zu Buche. Ebenso zwei weitere Siegpunkte für seine Mannschaft.

Michael Ludwig gegen Manfred Hill lautete die Partie am Spieltisch 3. Zu Beginn des Spiels lief es nicht im Sinne des Viernheimers, da er einem Rückstand hinterherlaufen musste.

Doch zur Mitte der Partie zeigte er, weshalb er bisher die meisten Saisonsiege seines Teams erzielen konnte und gewann souverän die Partie zur 6:0-Pausenführung für Viernheim. Im Anschluss ging es mit dem Spiel Lutz Hassel gegen Dieter Bell weiter.

In seiner zweiten Partie an diesem Tag spielte der Viernheimer erneut ruhig sein Spiel und gewann deutlich.

Klare Sache

Das Spiel von Jürgen Adler gegen Manfred Hill war eine klare Sache für den Viernheimer Spieler. Er setzte sich deutlich nach Punkten gegen seinen Mitspieler durch und baute den Vorsprung im Gesamtklassament weiter aus. Da sich auch Ludwig gegen den Goldstädter Augenstein klar durchsetzte, konnte der Viernheimer Billard Club einen 12:0-Kantersieg feiern.

Durch diesen Erfolg ist den Viernheimer Billardvirtuosen die Meisterschaft in der Verbandsliga der Saison 2010/2011 nicht mehr zu nehmen. Nun kann man im letzten Saisonspiel zu Hause gegen die starke Mannschaft des BC Stuttgart 1891 befreit aufspielen, um mit einem möglichen weiteren Sieg die erfolgreichste Saison der Vereinsgeschichte zu beschließen.

■ **Die Viernheimer Farben vertraten folgende Spieler:** Lutz Hassel, Jürgen Adler und Michael Ludwig. zg



Nach dem 12:0-Sieg gegen Pforzheim kann dem Team des Billard Clubs Viernheim der Meisterschaftstitel nicht mehr genommen werden.